

一緒にわきあいあいコラボ市長室

令和6年12月14日(土) 午前10時～ 鳴門市民劇場～サークル代表者会～にお邪魔しました！

一緒にわきあいあいコラボ市長室は、共通の課題や目的をもって鳴門市内で活動している団体やグループの皆さんと市長が、現場で一緒に活動した後に意見交換することで、相互の理解を深め、市民協働意識の醸成をめざすものです。

今回は、2回目のコラボ市長室！

鳴門市民劇場の皆さんのが開催している「サークル代表者会」の様子を見学させていただきました。

- ①最初に令和7年1月24日(金)に藍住町総合文化ホールで開催される1月例会「人情嘶 文七元結」の作品について紹介がありました。



- ②次に、6班に分かれ「演劇と私たちのまち」をテーマに話し合いが行われ、その後、班ごとに話し合い内容の発表がありました。リニューアルされる鳴門市文化会館への思い、演劇の魅力、鳴門市民劇場の意義について、たくさんの意見が出ました。





③最後に、市長と鳴門市民劇場の皆さんで意見交換を行いました。令和9年オープン予定の文化会館によせる期待や演劇を通した鳴門市の文化発展、若者育成など様々な内容について意見交換を行いました。



鳴門市民劇場の皆さん、ご協力いただき大変ありがとうございました。